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https://www.100test.com/kao_ti2020/548/2021_2022__E4_B8_AD_

E8_80_83_E8_8B_B1_E8_c64_548215.htm 以后缀-ed结尾的形容

词(如ashamed, delighted, excited, frightened, interested, moved,

pleased, surprised, worried等)通常用于说明人，不用于说明事

物，即使它们所修饰的名词是事物，那它们指的也是与该事

物相关的人；以后缀-ing 结尾的形容词(如delighting, exciting,

frightening, interesting, moving, surprising, worrying 等)主要用于

说明事物，表示事物的性质或特征，若用它们说明人，则表

示此人具有此性质或特征。如： He had a pleased smile on his

face. 他脸上露出了满意的微笑。 He told me the news in a very

excited voice. 他告诉了我这个消息，声音很激动。 The story is

very interesting. 这个故事很有趣。 The man is very interesting. 这

个人很有趣。 比较并体会以下例子： a frightened look 害怕的

表情(指带有这种“表情”的人感到害怕) a frightening look 吓

人的表情(指这种“表情”令人害怕) an excited talk 心情激动

的谈话(指“谈话”的人心情激动) an exciting talk 令人激动的

谈话(指听“谈话”的人心情激动) 更多中考信息请访问：考.

试.大中考网 考.试.大中考论坛 考.试.大中考网校 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


